
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

２０１８年度総会を実施！ 
５月２０日（日）１０：００～ 市民文化会館 中会議室(1) 
 

学童保育の現状と今後 

連絡会事務局より、放課後児童クラブの現状と問題点についての

説明と、今後の改善に向けた活動の必要性と提案を行いました。 

＜主な内容＞ 

・父母の要望や活動の結果、学童保育は整備されてきた。 

・かつては２５人に１人の指導員。今は７０人に２人！ 

・１年に２０名以上の退職者･･･指導員の継続雇用がピンチ！ 

・運営主体が変わる？ 来年度の指定先更新に向けた公募開始！ 

 

総会議事 

限られた時間ではありましたが、昨年度の活動状況を振り返り、

今年度に向けて新たなスタートを切りました。 

※総会議事録と当日の説明資料を配布していますのでぜひご覧下

さい。 

「放課後児童クラブの充実を求める要望書」を提出!! 

６月８日（金）、昨年度実施した署名の趣旨をあらためてお願いす

る要望書を、保育課に持参し提出しました。神谷新保育課長に要

望書を提出し、今後の改善について直接お願いしました。 

 

2018 年 7 月 

NO.2 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 
http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

第１回代表者会議を行います!!! 

６月２４日（日）10:00～ 市民文化会館 小会議室(2)にて 

①要望書提出の報告 

②社協主宰「第１回運営連絡会(6/30）」に向けて 

③情報交換 

春日部の放課後児童クラブの現状と今後を踏まえ、父母としてど

のように活動していくべきか、みんなで考えます。また、６月３

０日に行われる、社協主催の「放課後児童クラブ運営連絡会議」に向

けて、どの様な対応をしていくべきか、考えます。 

 どのクラブの方（父母も指導員も）でも参加は自由です。ぜひ

お誘い合わせてご参加ください。 

 

所沢市の指定先選定で、13クラブが変更!!!! 
春日部よりも１年早く指定先の更新を行った所沢市で、公募によ

る指定先選定が行われました。今までは市内全クラブ一括で NPO

法人が運営してきましたが、公募により３１クラブ中１３クラブ

で指定先が変更になり、運営主体が一気に７団体に増えました。

職を失った指導員もおり、指定先変更の問題が極めて重大である

事が浮き彫りになりました。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


